

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE MBERE

COMMUNE DE DJOHONG

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

MBERE DIVISION

DJOHONG COUNCIL

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert

N°011 BIS/AONO/SG/C-DJ/CIPM/C-DJ/2026 DU 09/03/2026

**POUR LA CONSTRUCTION D'UN BLOC ADMINISTRATIF A L'ECOLE PUBLIQUE GROUPE2
DE DJOHONG, DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT DU MBERE,
REGION DE L'ADAMAOUA.**

EN PROCEDURE D'URGENCE

Financement : Budget d'Investissement Public, exercice 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissements Publics, le Maire de la Commune de Djohong, Autorité Contractante lance, un Appel d'Offres National Ouvert pour le compte de la Commune de Djohong, *Pour la Construction D'un Bloc Administratif A L'Ecole Publique Groupe2 De Djohong, Dans la Commune de Djohong, Département du Mbéré,*

Région de l'Adamaoua.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

LOT 100 :	TRAVAUX PREPARATOIRES - ETUDES
LOT 200 :	TERRASSEMENTS
LOT 300 :	FONDATIONS
LOT 400 :	MACONNERIE – ELEVATION
LOT 500 :	CHARPENTE – COUVERTURE – PLAFOND
LOT 600 :	MENUISERIE BOIS
LOT 700 :	ELECTRICITE
LOT 800 :	PEINTURE-VERNIS
LOT 900 :	REVETEMENTS
LOT 1100	VRD

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de quatre(04) mois.

4. Allotissement

Sans objet.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 20 000 000 (vingt millions) de francs CFA.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux entreprises spécialisées en bâtiments ou travaux publics installées au Cameroun.
Le présent appel d'offres sera publié dans le *JDM de l'ARMP*.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissements Publics de MINEDUB l'exercice 2026 pour un cout estimatif TTC de **VINGT MILLIONS (20 000 000 francs CFA)**

8. Caution de soumission

- Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la

pièce 12 du DAO, d'un montant de CENT MILLE 100 000) de Francs FCFA conformément à l'arrêté en vigueur, et valable pendant trente(30) jours au-delà de la date limite de validité des offres conformément

- au modèle en annexe. Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC);

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat Général, de la Commune de Djohong, sis à l'Hôtel de Ville de DJOHONG, dès publication du présent Avis

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Secrétariat Général de la Commune de Djohong dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de Quarante mille (40 000) francs CFA, payable à la Recette municipale de Djohong.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Secrétariat Général de la Commune de DJOHONG, au plus tard le 31/03/2026 à 13 heures précises, avec la mention :

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert

N°11 BIS /AONO/ SG/C-DJ/CIPM/C-DJ/2026 du 09/03/2026

EN PROCEDURE D'URGENCE

Pour la construction d'un bloc administratif a l'école publique groupe 2 de Djohong, dans la commune de Djohong, département du Mbéré, Région de l'Adamaoua.
«A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement»

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date limite de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres auront lieu en un temps le 31/03/2026 à 14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de la commune de DJOHONG à la salle des actes de l'hôtel de ville de Djohong.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

- l'absence d'une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur établie par une banque de premier rang ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n° 12 du DAO, d'un montant de : 100 000 (cent mille) conformément à l'arrêté en vigueur et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de la validité des offres conformément au modèle en annexe . Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC);
- l'absence, la non validité ou la non-conformité des autres pièces administratives après un délai de 48 heures pour produire les pièces conformes ;
- absence ou non-conformité de la capacité financière supérieure ou égale à la moitié du montant du marché, non régularisée 48 heures après l'ouverture des offres;
- fausses déclarations ou pièces falsifiées.
- Non-conformité de l'offre aux spécifications techniques ci-après : plan type méthodologie d'exécution des travaux, délai d'exécution des travaux, devis descriptif, estimatif et quantitatif

- Absence d'un prix unitaire
 - Dossier technique et financier incomplets
- Absence de déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire atteste qu'il n'est pas sur le coup d'une suspension par l'autorité des marchés publics

1. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur:

1. Montant moyens des marchés réalisés dument réceptionnés au cours des trois dernières années supérieur ou égal à 20 000 000 FCFA (oui/non)
2. Attestation des capacités financières au moins égal à 20 000 000 FCFA (oui/non) ;
3. Organisation méthodologique et planning : cohérence entre les durées des tâches et rendement (oui/non)
4. Preuve d'acceptation des conditions du marché
5. Note de présentation générale des offres (clarté des offres) ;

6. Attestation de catégorisation

15. Attribution

La lettre commande sera attribuée au soumissionnaire et ayant été techniquement qualifié fourni la proposition financière la moins disante. Toutefois, les propositions financières anormalement basses pourront être rejetées conformément à l'article 37 du Code des Marchés Publics.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables Secrétariat Général de la Commune de DJOHONG Service des Marchés.

AMPLIATIONS

- ARMP ;
- PRESIDENT CIPM/DJ
- DDMAP/MB
- DDTP/MB
- AFFICHAGE
- Chrono/archives

Djohong, le 09 /03/2026

Le Maire de la Commune de Djohong

(Autorité Contractante),



MAROU Issama

Open National Invitation to tender

N°011 BIS /AONO/ SG/C-DJ/CIPM/C-DJ/2026 on the 09/ 03/2026

**FOR THE CONSTRUCTION OF THE ADMINISTRATIVE BLOCK OF PRIMARY OF DJOHONG GROUP 2,
IN DJOHONG COUNCIL,
MBERE DIVISION, ADAMAWA REGION.**

Financing: BIP 2026

1. Subject of the invitation to tender

The Mayor of DJOHONG Council, Contracting Authority, hereby launches an open national invitation to tender
**FOR THE CONSTRUCTION OF THE ADMINISTRATIVE BLOCK OF PRIMARY OF DJOHONG
GROUP2, IN DJOHONG COUNCIL, IN DJOHONG Council, MBERE division, Adamawa Region.**

2. Nature of works

The works subject of this contract includes:

LOT 100 :	Work preparatory and studies
LOT 200 :	Retracements
LOT 300 :	Fondations
LOT 400 :	Masonry – elevation
LOT 500 :	Roof – walls
LOT 600 :	Woodward and métal
LOT 700 :	Electricity
LOT 800 :	Painting
LOT 900 :	Revetements
LOT 1100	VRD

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be fourth (04) months.

4. Allotment

Without object.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is 20 000 000 Cfa.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all enterprises building public work which are based in Cameroon

7. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by PIB of the financial year.

8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of one hundred thousand (100,000) FCFA and valid for thirty(30)days beyond the validity of the offers.

9. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the General secretariat office of DJOHONG Council as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file

The tender file may be obtained from the DJOHONG Council as soon as this notice is published against the payment of a non-refundable sum of 40 000 CFA francs, payable At DJOHONG council Treasury.

11. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies, including the original and six (06) copies marked as such, should reach General Secretariat Office of DJOHONG council not later than at **14am** and should carry the inscription:

Open National Invitation to tender

N°011BIS/AONO/SG/C-DJ/CIPM/C-DJ/2026 DU 09/03/2026

**FOR THE CONSTRUCTION OF THE ADMINISTRATIVE BLOCK OF GROUP 2 PRIMARY OF DJOHONG,
IN DJOHONG COUNCIL, IN DJOHONG COUNCIL,
MBERE DIVISION, ADAMAWA REGION.
"To be opened only during the bid-opening session"**

12. Admissibility of offers.

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (4) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

(6) *The approved publication organ is JDM*

13. Opening of bids

The bids shall be opened in single phase **on 31/ 03/2026 at 14am local time** by the Divisional Tenders' Board for the Djohong Division **in the main hall of the DJOHONG COUNCIL TOWN HALL**

Only bidders may attend or may be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

1. *Eliminatory criteria*

These criteria are:

- absence of and administrative document, in particular the bid bond issued by a first-rate bank or by insurance approved by the MINFI,
- faulty declaration or false document,
- absence of a quantified unit price;
- absence of sub detailed price
- the non-respect of three(03) essential criteria,
- Absence of the declaration of honor by which the tenderer certifies that it is not on the verge of suspension by the public contract.

1. Essential criteria

The criterion relating to the qualification of the candidates will relate as an indication to:

- An attestation of a financial capacity of an amount at least equal to 20 000 000 (yes/no)
- The company's references in similar works (yes/no)
- Methodological organization and planning of works: coherency between the duration of activities and output (yes/no)
- Workers' experience in contract execution (site foreman and site engineer of civil engineering)
- Availability of essential plant and equipment (yes/no).

15. Award

The contract will be assigned to the tender presenting the least saying offer and filling the request technical and administrative capacities.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers or a period of ninety days from the deadlines for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the General secretariat office of DJOHONG Council

Copy:

- MINMAP

